南風

津島市立南小学校校長室だより平成30年 9月 5日 発行平成30年度 12号 (通算110 号)『暖かな陽の光 南風吹く心のふるさと』※ あわせて津島市立南小学校HPをご覧下さい

韓国出前授業の講師の先生からのお手紙



浅井校長先生、教頭先生、担任先生、津島市立南小学校1年 生の皆様へ

立秋とは名ばかりの暑い日が続き、夏休みも終わりをむかえましたが、津島市立南小学校の浅井厚視校長先生、諸先生方、そして1学期に、私(張 直美)の舞いを見て下さった1年生の皆さん、元気な笑顔で2学期をむかえられましたか?

1年生のみんなが「一生懸命」「真剣」に授業に参加してくれて、またキラキラと輝いた瞳で張 直美を見てくれた事、とても嬉しく思いました。本当にありがとうございました。

数多くの韓国舞踊の作品の中で「扇」(プチェ)を使った作品はとても奥深い作品です。1年生のみんなが、イラスト・絵を添えてお手紙を書いてくれたことにもとても感謝しております。担任の先生方のお心遣い、ご配慮にも大変感激いたしました。・・・

1年生の皆さん、いっぱい勉強してまたお会いしましょう。いただいたお手紙は宝物です。 ありがとう。諸先生方、夏の疲れが出やすい時節、体調を崩されませぬ様、どうかお体に気 をつけてお過ごしください。

浅井校長先生、あの夏の授業後に頂きましたポカリスエットの味と優しい時間が忘れられません。おもてなしをして下さった先生方にも宜しくお伝えくださいませ。「感謝」

ラク・ドキ 2018年度 夏季講座のまとめ







8月27日(月)南文化センターで、「ラクラク算数教室・ドキドキ文化教室」がスタートしました。今年度は人気があり、1日目の午前中は36名、午後は24名の参加がありました。学生スタッフも12名参加し、私も久しぶりに子どもたちに算数を教えました。文化教室では「粘土教室」と「俳句教室」を行いました。子どもたちは素敵な粘土作品を創りました。本教室は学校支援協働本部の事業として展開しています。

8月28日(火)南文化センターで、「ラクラク算数教室・ドキドキ文化教室」を行いました。2日目の午前中は32名、午後は27名の参加がありました。学生スタッフも10名参加し、私も久しぶりに子どもたちに算数を教えました。文化教室では「ちぎり絵教室」と「古墳づくりのペーパークラフト」を教えていただきました。休憩時間に行ったビンゴゲームで盛り上がりました。高校生スタッフも初参加してくれました。







8月29日(水)南文化センターで、「ラクラク算数教室・ドキドキ文化教室」を行いました。3日目の午前中は37名、午後は30名の参加がありました。学生スタッフも8名参加し、私も子どもたちと算数を勉強しました。文化教室では「折り紙教室」と「スタンプを押して遊ぼう」を教えていただきました。最後に閉校式を行い、相原本部長と参加したスタッフから、9月に向けてのメッセージを頂きました。皆さんありがとうございました。

- ◎子どもたちの感想
- ◇粘土でかわいい犬を作れて楽しかった。スタンプ工作を続けてほしい。一人に一人ずつで 教えてほしい。
- ◇ドキドキ文化教室が楽しかった。算数は時刻の学習が難しかった。
- ◇Bingo ゲームを続けてほしい。楽しかったので来年もまた来たい。
- ◇スタンプ楽しかった。
- ◇切り絵が楽しかった。来年は中学生、教えるお手伝いがしたいです。
- ◇折り紙を続けてほしい。古墳で色をぬるのが面白かった。
- ◇楽しかったのは、粘土とスタンプ。ドキドキ文化教室はいろいろな人に教えてもらえ、い ろいろな作品ができました。
- ◇算数をするのが楽しくなってきた。
- ◇津島カルタのゲームが楽しかった。

『第2回 ふれあい運動会実行委員会』を開催

8月20日(月)校長室で、「ふれあい運動会実行委員会」を行いました。実行委員会役員とPTA役員、更にPTAボランティア30名あまりの皆さんが参加してくださいました。今年度のふれあい運動会の変更点(地域席をなくしカメラ席を広げること 町内別リレーをやめ、全員参加の大玉送りにすること)を確認し、それぞれの役割分担を確認しました。南小の子どもたちが主役で楽しむことのできる運動会にしていきます。





台風21号の被害は大丈夫でしたか?

9月4日(火)台風21号の接近に伴い、学校が休校となりました。それぞれのご家庭では、被害は最小限で大丈夫でしたか。学校も激しい風雨に襲われました。